

## El IES Campiña Alta coordina el proyecto ERASMUS + "Withinnetworks, the best and theworst of social"

Desde el curso pasado, el IES Campiña Alta se encuentra inmerso en el desarrollo del proyecto Erasmus + "Withinnetworks, the best and theworst of social networks", financiado con fondos de la Unión Europea. El IES Campiña Alta, coordinador del proyecto, cuenta con una subvención de 35,240 que está permitiendo la colaboración con los centros escolares, Agrupamento de Escolas Viseu Norte de Portugal y SzkolaPodstawowanr 368 im "PolskichOlimpijczykow" de Polonia, para la realización de actividades relacionadas con el uso responsable de las redes sociales, que incluyen intercambios de estudiantes entre los 3 países.

El curso pasado, 14 alumnos del IES Campiña Alta visitaron la ciudad de Varsovia y, este curso, entre los días 10 y 16 de febrero, 14 alumnos participaron en las actividades desa-



Alumnos y profesores de los 3 centros participantes en el proyecto durante la movilidad en Polonia del curso 2017/2018.)

rolladas en el marco del proyecto Erasmus + en la localidad portuguesa de Viseu. Durante la primera semana del mes de abril, el IES Campiña Alta acogerá a los alumnos procedentes de los centros de Portugal y Polonia.



Alumnos y profesores de los 3 centros participantes en el proyecto durante la movilidad en Portugal del curso 2018/2019.



ASOCIACIÓN DE EMPRESARIOS  
**LA CAMPIÑA**  
*Juntos más fuertes*

Asesoría Legal  
Asesoría Fiscal, Contable y Laboral  
Marketing Digital  
Internacionalización  
Gestión de subvenciones  
Seguridad Informática  
Outsourcing Administrativo  
Bolsa de Trabajo

*Y muchos servicios más.*



607 277 382  
info@lacampiña.org

Las actividades programadas incluyen talleres sobre redes sociales, visitas culturales, participación en la vida escolar de los centros que se visitan y tareas de difusión del proyecto, todo ello en inglés. Se trata además de una ocasión única para convivir con familias de los países de acogida y compartir experiencias con otros jóvenes, ampliando su visión de Europa y fomentando el respeto por todos sus ciudadanos.